



EL CORDERO Y LA VACA ROJA



FIGURA Y SOMBRA DE LO CELESTIAL

El Apóstol Pablo nos dice, que todas las ofrendas y cosas que se hacían en el antiguo Pacto, según la Ley, **ERAN, Y REPRESENTABAN O SERVIAN, LO QUE ERAN FIGURA Y SOMBRA DE LAS COSAS “CELESTIALES”**, es decir que todo lo del antiguo Pacto, o testamento, representaban **LO DIVINO**. Y había un cordero que lo Sacrificaban, y tenía que ser sin mancha, pues ese cordero **REPRESENTABA Y SIGNIFICABA AL MISMO JESUCRISTO, EL CORDERO DIVINO SIN MANCHA**, el cual fue concebido en **UNA VIRGEN, LLAMADA MARIA**, pero sin la intervención humana, pues tenía el Cordero Divino que nacer **“PURO Y SIN MANCHA”** (Juan 1:29). Había también el sacrificio de **UNA “VACA ALAZANA” (roja) Y PERFECTA, EN LA CUAL NO HAYA NINGUNA FALTA, Y SOBRE LA CUAL NO SE HAYA PUESTO “YUGO”, Y SERA DEGOLLADA (sacrificada) FUERA DEL CAMPAMENTO (Números 19:1-4)**. Este sacrificio será **PARA LA EXPIACION POR MEDIO DE SU SANGRE** (Ezequiel 43:19-20. Como esto era una figura y sombra de lo celestial, cuando viene Jesucristo que es **EL CORDERO DIVINO**, tiene que **“coincidir” TODO, ABSOLUTAMENTE CON LO QUE SE HACIA EN LA LEY, EN EL ANTIGUO PACTO, PORQUE SINÓ ES FALSO**. Observemos: Se tenía que sacrificar un **CORDERO SIN MANCHA**, perfecto, y Jesucristo nace y viene a este mundo sin la mancha de un **ESPERMATOZOIDE** humano, pero a su vez sin la mancha de un **OVULO** contaminado por el pecado de mujer humana, pues tanto el hombre como la mujer eran

IMPERFECTOS Y ESTABAN TODAVIA CON LA SEMILLA DEL PECADO, Y SIN LA “SANTIDAD” DE DIOS (pues aún no había cargado Jesús con los pecados de la humanidad, el Cordero no había sido todavía sacrificado, sino que tenía que venir), así que tuvo que venir el Espíritu Santo a María para generar **UN OVULO, PERO DESPUES EL PODER DE DIOS LA CUBRIO** (la preñó) generando **UN ESPERMATOZOIDE**, y así el Santo ser (el embrión que se formará) **SERA PURO Y SIN MANCHA, Y LLAMADO HIJO DE DIOS** (Lucas 1:30-31 al 35), porque el Cordero **DIVINO** tenía que ser introducido aquí en nuestro mundo **SIN MANCHA Y PURO**, para hacer el sacrificio y por su Sangre derramada **PERDONAR LOS PECADOS** (Lucas 1:34-35). Antiguamente hacían el Sacrificio del Cordero, **TODOS LOS AÑOS**, y el Sacerdote rociaba la Sangre de aquel Cordero, pidiendo por los pecados del pueblo, así todos los años, pero una vez venido el **CORDERO CELESTIAL, JESUCRISTO**, ese sacrificio y derramamiento de su Sangre, es hecho una sola vez y para siempre (Hebreos 7:26-27 y 10:11-12). Pero había también, en el antiguo pacto, **UNA VACA ROJA** sin mancha y perfecta, y una vaca así es muy difícil de encontrar, el color rojo significa **LOS PECADOS, QUE JESUS TUVO QUE CARGAR POR TODOS LEVANDOLOS A LA CRUZ, PARA BORRARLOS EN SU SACRIFICIO** (al sacrificio)(Isaías 1:18 y 43:25). Pero si este sacrificio de la Vaca, en el antiguo testamento servían para la **EXPIACION Y PURIFICACION DE LA CARNE**, cuanto más lo será la Sangre de Jesucristo sin mancha, **PARA PODER LIMPIAR, BORRAR, LAVAR LAS CONCIENCIAS DE TODOS**

NUESTROS PECADOS, PARA DEVOLVERNOS LA SANTIDAD, porque sin la Santidad nadie podrá ver a Dios (Hebreos 9:13-14)(Isaías 43:25). Esta Vaca tenía que ser sacrificarla **FUERA DEL CAMPAMENTO,** y se cumple en Jesús que se sacrificó fuera en el monte del **GÓLGOTA,** pero otro dato curioso de la Vaca era que no tenía que haber llevado **YUGO** (Números 19:2), y en Jesús se cumple también lo que era una figura y sombra, pues lo representaba a **EL MISMO,** y antes de salir por la puerta hacia el Gólgota **JESUS YA NO LLEVABA EL MADERO ENCIMA,** pues lo llevaba un hombre llamado Simón de Cirene, cumpliéndose así que **LA VACA, JESUS,** no tenía que llevar **YUGO** (Mateo 27:32). Otro dato curioso es que la Vaca que Sacrificaban la ponían y era pagada por los sacerdotes del Tabernáculo, coincidiendo en Jesús que fueron los Sacerdotes del Templo los que pagaron por Jesús, las **TREINTA MONEDAS PARA SU SACRIFICIO.** Así que Jesús como Cordero Divino y sin mancha, y como **LA VACA** para ser de expiación y Sacrificio la cual dio su Sangre, **POR TODOS NUESTROS PECADOS, LOS PERDONO Y LOS CLAVÓ EN AQUELLA CRUZ, Y SOMOS SALVOS SOLO POR SU GRACIA,** fue Jesús quien lo hizo todo por nosotros (Efesios 2:8-9). Pero es de ser bien agradecidos, el **GLORIFICAR** y aceptar a quien **PAGO NUESTRA “DEUDA”,** a Jesucristo, siendo así nuestro **FIADOR,** de un mejor pacto (Hebreos 7:22). Y no hay otro nombre dado a los hombres, en quien podamos ser **SALVOS,** sino solo en el nombre de Jesucristo, el Camino, Verdad, y Vida (Hechos 4:11-12)(Juan 14:6).

